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一般質問～ハッチネットの取組みと今後について～

ごあいさつ

『発達障害』は外見からはわかりにくく、行政・企業・社会からの理解が不十分です。
特別な支援が必要な児童生徒が過去5年で2.1倍、中学生では1.8倍に増加しており、大
人の発達障害も増加傾向が明らかになりました。早期発見・早期アプローチを進めていく
にも、更なる関係所管の連携強化が不可欠です。早期発見のために行なっている「ハッチ
ネットセミナー」は専門知識を持った小児科の先生たちがタッグを組み保育園や幼稚園
の先生向けに年４回セミナーを行なっております。この取組みと連携を中心に「発達障害
総合相談窓口」の設置を行政に求めました。
虐待や引きこもり、8050問題など、様々な問題の原因にもなっている障害です。総合的な
解決にアプローチできるようしっかりと取り組んで参ります‼

皆様、明けましておめでとうございます！
旧年中は大変お世話になりました。
コロナ禍で対面でご挨拶できる機会が少なく寂しさを感じた昨年でしたが、選挙yearでもあ
りました。
7月に都議会議員選挙、10月には衆議院議員選挙がありました。
都議会議員選挙では見事に2議席を確保、衆議院議員選挙では萩生田光一経済産業大臣
が東京都第1位の得票数で当選できました。市政、都政、国政が強固な連携をして市民の皆
様へのサービス向上・市民生活の充実ができるようにしっかりと取組んで参ります‼
様々な地域課題、子どもと若者を取り巻く環境整備、発達障害支援、人生100年時代を自分
らしく生きていけるように寄り添う等、子どもからお年寄りまで切れ目ない支援体制構築を
市政に携わる者として推進して参ります。
なお、しっかりと感染症対策をして、2022年2月5日に念願の新年会を予定しております！
お誘い合わせの上、是非ともご参加ください。

衆議院議員選挙御礼 経済産業省訪問

一般質問～地球温暖化対策について～
COP26(国連気候変動枠組条例第26回締約国会議)が11月13日に終了しました。
若者が各国からアンバサダーとして参加している中、彼らのデモも多く見受けられました。
地球温暖化が若者世代に大きな影響を与える懸念を訴える若者。あるいは、大人たちや
企業と連携して温暖化阻止を目指してデモをする若者。自己表現はそれぞれです。
国の打ち出した温暖化の基本計画を元に本市八王子の計画の見直しが行われます。その
際に、私はパブリックコメントのあり方、そして子どもたちや若者たちの意見をより取り入
れた計画にするよう訴えました。子どものしあわせ課が行なっている「子ども未来会議」の
環境版の開催を提案し、地球温暖化を身近に感じ、日頃から問題意識を持った行動がで
きるような環境教育の推進を提案しました。

１０月に行われました衆議院議員選挙、皆様に応援を
頂き八王子選出の経済産業大臣はぎうだ光一を堂々
たる成績で再度送り出す事ができました！ありがとう
ございました。
工夫をこらし、今回は初めて『ライブハウス』で『はぎう
だ光一と未来を語る会』を開催いたしました。政治と生
活は密接です。皆様にとって政治を身近に感じ政治参
加しやすい環境作りを心がけて参ります。

所属会派全員で『経済産業省』にて大臣主催
の国政勉強会に参加しました。
国から出る経済支援メニューのレクチャー及
び今国が捉えている現状について、そしてエネ
ルギー環境施策についても学びました。
座学で経済産業省の方々から直接レクを受け
るという貴重な時間、自分の活動にも生かして
参ります。



発行月に注意！
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西室真希の旅するクローゼット
毎月1日15日に様々なゲストをお迎えして「旅」
にまつわる話を伺っています。
Spotifyまたはyoutubeでご視聴いただけま
す。
ぜひよろしくお願いいたします！

にしむろ真希LINE公式アカウントでは活動
報告や最新情報をお届けしております。
新年会等の参加お申し込みもLINEで承りま
す！ぜひお友達追加よろしくお願いいたしま
す！
お友達追加方法
LINEアプリを立ち上げてお友達
追加アイコンをタップ。
右のQRコードを読み取るとにし
むろ真希のページが表示されるの
で「追加」アイコンをタップ。メッセ
ージが来たら追加完了です！

魅力溢れる八王子の情報を随時アップしております！
ぜひチェック&ページにいいね！　 をお願い致します!!

福島視察

八王子の商店街・飲食店応援

COP26アンバサダー懇談

〇環境管理センター
環境調査・分析・コンサルタント業務をさ
れております。事業を継続・推進していく上
で、さまざまな状況で環境課題と対面しま
す。
開発事業を行う際に周辺環境への配慮が
できているか、開発した商品が環境へ影
響を与える恐れがないかなど、環境課題を
円滑に解決する良き環境総合パートナー
として企業を支えます。福島では土壌汚染
の分野でその実力を発揮され復興支援を
されておりました。

〇福島県立ふたば未来学園中学校・高等
学校
震災前双葉郡に５校あった県立学校は震
災の被害を受け、県内外各地に設けたサ
テライト校で教育環境の整備に最大限努
めてきましたが、元の校舎での授業再開の
めどが立たず、郡内で開校している高校が
存在しない状況が４年間続きました。
このような中、平成２５年7月末に、「福島
県双葉郡教育復興ビジョン」を決定。災
害・原発事故による課題や状況は様 「々い
かなる状況化でも子どもたちの学びを保
証する」姿勢で一致、今まで以上の教育を

〇菊池製作所東京ショールーム
人間の生活を豊かにする為の介護ロボット、農業用
ロボット等実際に触れ、体験させていただきました。
菊池製作所福島工場も視察させていただきました！

「国連気候変動枠組条約締約国会議」若者の日
本代表アンバサダーとして会議に出席された佐
座槙苗さんとお話をする機会を東浅川小学校の
清水校長先生に作っていただきました。
若手Z世代を牽引し、COP26と各国首相に18
の政策提案を行い世界的な注目を浴び、昨年の
1月に、若者のアイディアや意見を大人世代がサ
ポートし、循環型社会をつくるプラットフォーム
「一般社団法人SWiTCH」を設立。代表理事とし
て活躍されております。企業や大学などでサステ
ナブルな環境を構築するプログラムの普及や、

2025年大阪万博迄に1万人のサステナブルアンバサダー育成を目指し、教
育普及活動などに力を入れて行かれるとお話されておりました。
世界規模で話し合われている大きなスケールのテーマではなく、１人１人が
日々気を付けられる節電を含めた環境に優しい行動を幼少期から身に付け
られるような施策提案を議会で発言して参ります。

進め、幼稚園・小学校・中学校・高校・高等教育機関への接続も含めて、一
貫した考えで人材育成を行う事を目指し双葉郡内に併設型中高一貫校
を新たに設置することを求めました。大学に進学できる学力に加え、双葉
郡復興に貢献し、世界でも活躍できる「強さ」を併せ持った人材の育成を
目指し、アクティブラーニング、ふるさと科、留学等取り入れた教育内容を
充実させています。

ボウリング大会開催しました！

メールアドレス︓info@nishimuro-maki.jp
〒192-0081 東京都八王子市横山町6-12
にしむろ真希後援会事務所

にしむろ真希の政治活動に御寄付お願いいたします！

金融機関名：多摩信用金庫（店番063）
口座：普通預金0259111
名義：にしむろ真希後援会 会長 長谷部好昭

頂戴いたしました御寄付は、政治活動を通し皆様のお役に立ててまいります。
にしむろ真希の活動を支えていただけましたら幸いです。是非とも宜しくお願い致します。


